

FPII

Sosialisasi Dan Himbauan Pelayanan Hallo Polisi 110 di Terminal BSD Serpong

Suhendi - TANGSEL.FPII.OR.ID

Jun 14, 2024 - 10:45



TANGSEL - Polres Tangerang Selatan melalui Sat Binmas melaksanakan kegiatan sosialisasi dan himbauan mengenai layanan "Hallo Polisi 110" pada Jumat, 14 Juni 2024. Kegiatan ini dimulai pukul 10.00 WIB dan berlangsung hingga selesai di Terminal BSD, Serpong.

Kegiatan ini dipimpin oleh Kanit Bin Polmas IPTU Abdul Malik bersama anggota Sat Binmas Polres Tangerang Selatan. Dalam sosialisasi ini, mereka memberikan informasi penting kepada masyarakat mengenai layanan "Hallo Polisi 110".

Layanan "Hallo Polisi 110" adalah fasilitas yang disediakan oleh Polri untuk memudahkan masyarakat dalam melaporkan, memberikan informasi, keluhan, maupun pengaduan terkait keamanan dan ketertiban. Melalui sosialisasi ini, diharapkan masyarakat dapat lebih memahami dan memanfaatkan layanan ini dengan baik untuk menjaga keamanan lingkungan sekitar.

Petugas Sat Binmas Polres Tangerang Selatan secara aktif menyampaikan informasi kepada masyarakat di Terminal BSD Tim, Lengkong Gudang, Kec. Serpong, Kota Tangerang Selatan. Mereka juga memberikan penjelasan mengenai cara penggunaan layanan "Hallo Polisi 110" serta menjawab pertanyaan dari masyarakat terkait layanan tersebut.

Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Dengan adanya layanan "Hallo Polisi 110", diharapkan masyarakat dapat dengan mudah mengakses bantuan dari kepolisian kapan saja dibutuhkan.

Sosialisasi ini berjalan dengan lancar dan mendapat respon positif dari masyarakat yang hadir. Polres Tangerang Selatan berkomitmen untuk terus memberikan pelayanan terbaik dan meningkatkan keamanan di wilayah hukum mereka melalui berbagai program sosialisasi dan himbauan seperti ini.

Dengan demikian, diharapkan masyarakat dapat lebih proaktif dalam melaporkan berbagai hal yang berkaitan dengan keamanan dan ketertiban melalui layanan "Hallo Polisi 110". (Hendi)